



私たちが後期生徒会役員です。

9月19日(水)後期生徒会役員選挙が行われ、新しいメンバーを含む7名の役員が選出されました。会長には前期会計を務めた竹口陽平さん(22H)が、また副会長には、同じく前期会計を務めた河本莉里沙さん(21H)が再任されました。皆さん頑張って下さい。

会長 竹口 陽平 (22H) 能都中

前期は会計を務めました。今回、ついに会長になってしまいました。自分なりに頑張ります。

副会長 河本 莉里沙 (21H) 柳田中

これまでの生徒会での経験を生かして、よりよい能登高校になるよう盛り上げていきたいです。

副会長 水元 陽菜 (21H) 能都中

慣れないことも沢山あると思いますが、自分のできることを精一杯取り組んでいきたいと思っています。

書記 山谷 萌恵 (11H) 能都中

楽しい学校生活を送れるように、生徒会を通して皆さんと一緒に成長していきたいです。

書記 濱田 すみれ (12H) 能都中

皆さんと一緒に協力して生徒会活動をより良いものにしていきたいと思っています。

会計 平瀬 輝幸 (22H) 柳田中

この新生徒会をより良いものにするために、自分にできることを精一杯取り組みます。

会計 小谷内 璃捺 (11H) 能都中

私に出来ることを精一杯して、皆さんの学校生活がより良くなるよう頑張りたいです。

新人大会 (前期) 結果



男子総合8位の成績を収めた能登高校陸上部

◎ 大躍進の能登高校陸上競技部

- ・やり投げ 1位 中町 真澄 7位 千司 裕希
- ・ハンマー投げ 7位 半田 龍星 8位 三宅 勇太
- ・砲丸投げ 3位 中町 真澄
- ・円盤投げ 1位 中町 真澄 8位 瀧 響
- ・八種競技 7位 杉本 渉

※ 中町 真澄さんは、やり投げ・円盤投げの2種目で北信越大会への出場権を獲得しました。

第1回学校評議員・学校関係者評価委員会が開催されました。

9月14日(金)、今年度第1回の学校評議員・学校関係者評価委員会が開催されました。会議では学校の経営計画に基づく評価計画が報告されるとともに、これまでの実践に対する中間評価結果が報告されました。委員の皆様からは、取組に対する前向きな評価がある一方、面談指導のあり方や施設・設備に対する要望など具体的な指摘などもあり、後期に向けてより一層の努力を求められました。

自転車乗車マナー県下一斉指導

グッドマナーキャンペーン展開中の9月21日(金)、自転車乗車マナー指導が県下一斉で実施されました。

本校でも生徒のみならず、多くの保護者の方々の協力を得て、通学路の安全点検と朝の挨拶運動とを兼ねて実施することができました。

近年、携帯・スマホの「ながら運転」による自転車の重大事故が相次いでいることもあり、本校としても生徒たちにご案内することにご注意を促しております。

今後とも地域と共に交通安全運動に協力してまいりたいと考えておりますので、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

ご協力頂いた保護者の皆様、朝早くから有り難うございました。



いしかわ産業教育フェア2018！ 於：産業展示館2号館 10/13(土)



第73回 国民体育大会 福井しあわせ元気国体

～ 織りなそう力と技と美しさ ～

本校からは、男・女ソフトテニスと陸上競技の少年の部に、あわせて6名の生徒が石川県代表として出場しました。

生徒たちは皆、郷土の名誉と代表としての誇りとを胸に精一杯頑張ったと思います。温かいご声援に心から感謝いたします。

～応援ありがとうございました！！～

11月行事予定

1日(木)～7日(水) いしかわ教育ウィーク

2日(金) 学校公開 「おもてなし講座」

講演会「考えが変われば行動が変わる」川岸広幸氏

3日(土) 文化の日、3年進研マーク模試①

4日(日) 3年進研マーク模試②、英検2次

8日(木)～11日(日) 新人大会(後期)

22日(木) 2学期期末考査時間割発表

23日(金) 勤労感謝の日

24日(土) 土曜スクール、3年全統プレテスト①

25日(日) 3年全統プレテスト②

29日(木)～12/4日(火) 2学期期末考査

平成30年度 救急救命講座開催

例年実施されている「救急救命講座」が、今年度は10月11日(木)、12日(金)の両日、2年生を対象に行われました。

生徒たちは皆、能登消防署宇出津分所の方々の指導をうけ、真剣に、それでも楽しそうに講座に臨んでいました。

